

平成30年10月12日

## 「(公社)全日本トラック協会青年部会 北陸信越ブロック大会」開催

北陸信越ブロック青年協議会(五月女奈緒美代表幹事)は、10月12日(金)、ホテルイタリア軒(新潟市)で「平成30年度(公社)全日本トラック協会青年部会 北陸信越ブロック大会」を開催した。大会は「変革への挑戦～物流人としての誇りを胸に～」をテーマに行われ、国土交通省北陸信越運輸局 林伸治自動車交通部長などの来賓ほか、北陸信越ブロック青年協議会等に所属する青年経営者ら156名が参加。

開会宣言の後、五月女代表幹事が主催者を代表して歓迎の挨拶を行い、引き続き、来賓として国土交通省北陸信越運輸局 林自動車部長、(公社)全日本トラック協会 藤原利雄常務理事、(公社)新潟県トラック協会 小林和男会長、(公社)全日本トラック協会青年部会 結城賢進会長がそれぞれ挨拶を行った。

引き続き行われた研修会では、『『捕手』としてのコミュニケーション術～3つの力で生き抜いた読売ジャイアンツ18年の経験から～』をテーマに元東京読売巨人軍捕手で、現新潟アルビレックス・ベースボール・クラブ球団社長補佐の加藤健様が講演を行った。加藤様は、自身の経験から得た人材育成術や企業経営術に触れ、青年経営者たちは関心を持ちながら聴講していた。

研修会後は、交流会が行われ、青年経営者同士が一層交流を深めた有意義な大会となった。



主催者を代表して挨拶をする北陸信越ブロック青年協議会 五月女代表幹事



来賓としてご挨拶をされる（公社）新潟県トラック協会 小林和男会長



新潟アルビレックス・ベースボール・クラブ球団社長補佐の加藤健様の講演は参加者の関心を呼んだ



五月女代表幹事（左）より次回ブロック大会開催地である  
東北六県トラック協会連合会青年部会 乳井敏幸会長（右）へ大会旗を伝達



北陸信越ブロック各県の青年経営者ら156名が参加